

Regierungsratsbeschluss

vom 22. November 2011

Nr. 2011/2448

**Auftrag Franziska Roth (SP, Solothurn): Standesinitiative Mediengesetzgebung (08.12.2010);
Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Justizkommission vom 10. November 2011 zum Auftrag A 195/2010 (STK)**

1. Erwägungen

Die Justizkommission hat an ihrer Sitzung vom 10. November 2011 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2011/2111 vom 27. September 2011) behandelt und beantragt die Nichterheblicherklärung des Auftrages.

2. Beschluss

Der Regierungsrat lehnt den Änderungsantrag der Justizkommission ab und hält am Wortlaut seines Antrags (RRB Nr. 2011/2111 vom 27.09.2011) fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Änderungsantrag der Justizkommission vom 10. November 2011

Verteiler

Staatskanzlei (2, Eng, Cah)
Aktuarin Justizkommission (stb)
Parlamentdienste
Traktandenliste Kantonsrat